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Метафизические проблемы правовой истории
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Автор демонстрирует изменения положения власти в Новое и Новейшее время, когда проис-
ходит отказ от средневековой модели «двух тел короля», или «двух тел власти». В статье показа-
но, каким образом прежняя органическая аналогия между телом мира и телом человека начина-
ла исчезать, чему способствовал научный дискурс XVI–XVII веков, представивший тело в качестве 
«органической машины», наделенной универсальными функциями и структурой.
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The author demonstrates the fluctuations in the position of authority in modern and contemporary 
times, when the medieval model of “two bodies of the king,” or “two bodies of power” is relinquished. 
The article demonstrates how the formerly valid analogy between the body of the world and the human 
body began to disappear. This was facilitated by the scientific discourse of the 16th –17th centuries, 
which presented the body as an “organic machine” endowed with universal functions and structure.
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